



## Por qué Dios se esconde (Transcripción)

La mayoría de los cristianos creen que Dios está en una cruzada desesperada para salvar almas, que está luchando contra el diablo para rescatar a la humanidad del fuego eterno. Pero la Biblia dice que Dios se esconde. Descubra la impactante razón por la que Dios se esconde de la mayoría de la gente hoy en día, y por qué no se esconderá por mucho más tiempo.

- Gerald Flurry
- [16/8/2022](#)

*Transcripción de La Llave de David*

¿Se han preguntado alguna vez por qué Dios se esconde? Bueno, si miran todo en este mundo, Dios ciertamente es un misterio para la humanidad, en general, y ciertamente no sabe Quién y Qué es Dios, y por lo tanto es sólo un gran misterio. ¿Dónde se encuentra la verdadera felicidad en este mundo? En verdad sólo Dios lo sabe, y todos queremos una vida maravillosa. Pero, ¿por qué se esconde Dios? ¿Le parece práctico eso?

Fijense en el Salmo 104 verso 29, que dice: "Escondes tu rostro, se turban; les quitas el hálito, dejan de ser, y vuelven al polvo". Ahora, eso es triste, es desalentador leer una escritura como esa, donde dice que Dios está escondiendo Su rostro, y la gente se turba, y Dios les quita el aliento, y ellos mueren. Es horroroso cuando uno de verdad lo mira espiritualmente. Es horroroso.

Dios nos creó, y Él puede darnos una vida alegre y feliz, y nadie más puede, y Dios siempre hará si lo buscamos a Él primero, y luego todas las otras cosas serán añadidas.

Veán en Isaías 45:15. "Verdaderamente tú eres Dios que te encubres, Dios de Israel, que salvas". Bueno, en verdad eres un Dios que se esconde. ¿Pero por qué Dios hace eso? ¿Cómo puede ayudarnos de esa manera? Pero sigue diciendo: "Dios de Israel, que salvas". Eres un Dios que se esconde, ¡y sin embargo a continuación dice que es Dios nuestro Salvador! A pesar del hecho de que Él se esconde, ¡eso es parte de todo Su plan! Es el plan maestro de Dios: esconderse hoy, pero Él no va a estar escondiéndose por más tiempo. Él profetiza ahora que sólo en un corto tiempo, Jesucristo va a regresar a la Tierra, y Él ya no se esconderá del hombre, Dios no lo hará. Jesucristo no lo hará, y luego más tarde Él mostrará cómo Dios vendrá a la Tierra.

Así que Dios tiene un plan para salvar a Israel, y todo mundo va a llegar a ser Israel, así como la Iglesia de Dios lo es hoy: los gentiles, y los israelitas, todos se convierten en el Israel espiritual.

Pero note el verso 17: "Israel será salvo en [el Eterno] con salvación eterna" así que va a haber salvación, pero tenemos que entender por qué Dios está haciendo esto, y cuál es Su razón detrás de ello. ¿Por qué se esconde Dios?

Bueno, por ejemplo, si usted mirara en la vida de Lucifer, él fue enviado aquí a esta Tierra para establecer el gobierno de Dios, y él tenía un tercio de los ángeles con él, y ellos estaban gobernando esta Tierra, y establecieron el gobierno de Dios en esta Tierra. Pero luego, Lucifer se alejó de Dios y engañó a todos los ángeles, un tercio de los ángeles que estaban con él. Y Dios supo en ese momento que tenía que reproducirse en el hombre porque los ángeles no podían, embellecer todo el universo y construirlo como Dios quería. Ese era el Plan de Dios para ellos y por eso el gobierno tenía que estar ahí.

Si miran en Colosenses 1 verso 27, habla de Cristo en nosotros, la esperanza de gloria.

Filipenses 2 verso 5 habla de que la mente de Dios estén nosotros, y por supuesto lo que Dios estaba tratando de hacer con el árbol de la vida, era darle a Adán y Eva la mente de Dios; pero ellos escucharon a Satanás el diablo y tomaron la mente del diablo, ¡y el mundo ha estado así desde entonces! Porque Adán, bueno, Dios lo dejó dirigir a toda la familia humana, y así la dirigió.

Pueden ver Efesios 2 verso 2 donde habla del "príncipe de la potestad del aire". Satanás tiene poder en este mundo. ¡él gobierna este mundo! Y lo ha gobernado desde Adán y Eva; todo ese tiempo.

Ahora pueden ver en 1ª de Timoteo 2, versos 13 y 14, que Eva fue engañada, pero Adán no fue engañado, sino que él simplemente siguió a Eva y voluntariamente pecó contra Dios, contra lo que Dios le había dicho explícitamente. Se alejó de Dios, y se negó a tomar del árbol de la vida, y tomó el árbol del conocimiento del bien y del mal, y Satanás comenzó a trabajar en su mente, y comenzó a ser su dios. Este mundo, desde eso, ha estado cautivo de Satanás el diablo, desde el tiempo de Adán y Eva.

Ahora bien, ¿cuántas personas realmente creen eso? Sin embargo, eso está muy claro en la Biblia. Y el libro del Sr. Armstrong sobre *El misterio de los siglos* lo explica muy bien.

Noten en Génesis 3:22. Adán tuvo la oportunidad de reemplazar a Satanás en su trono, pero no lo hizo, y fíjense en lo que dice aquí en el tercer capítulo de Génesis, el primer libro de la Biblia: "Y dijo [el Eterno] Dios: He aquí el hombre es como uno de nosotros, sabiendo el bien y el mal; ahora, pues, que no alargue su mano, y tome también del árbol de la vida, y coma, y viva para siempre. (23) Y lo sacó [el Eterno] del huerto del Edén, para que labrara la tierra de que fue tomado. (24) Echó, pues, fuera al hombre, y puso al oriente del huerto de Edén querubines, y una espada encendida que se revolvía por todos lados, para guardar el camino del árbol de la vida". Así que Dios los envió fuera del jardín del Edén.

Entonces, ellos decidieron que determinarían qué es bueno y qué es malo, y de eso se trata el árbol del conocimiento del bien y del mal (no Dios) decidirían si esto o aquello era bueno. De eso se trata. ellos decidieron por sí mismos, y lo mejor que se logra con eso es la auto justicia, ¡lo que Dios dice que es como trapos de inmundicia! ¡No tiene ningún valor! Y Dios tiene palabras fuertes que decir sobre eso.

Veán lo que el Sr. Armstrong escribió sobre esto en *El misterio de los siglos*: "El glorioso arcángel Lucifer, tal como Dios lo había creado originalmente, fue la suprema expresión del poder creativo de Dios en un ser singular. Pocos se dan cuenta del enorme poder que tiene Satanás, y que ahora se ha convertido en engaño malicioso. Parece que Adán lo subestimó del todo". ¡La gente hoy subestima a Satanás todo el tiempo! ¡Él tiene todo este poder! El 95% de la propia Iglesia de Dios se ha alejado de Dios en este tiempo del fin, en esta era de Laodicea. Eso es lo que la Biblia le enseña. ¡Satanás fue un ángel de luz en un tiempo! ¡Era un portador de luz! ¡Ahora él sólo se presenta como un ángel de luz, pero él es un engañador malvado que hace que este mundo lo adore! Así que pueden ver el poder que tiene, pero la gente sigue subestimándolo.

Cuando Dios expulsó al hombre del jardín del Edén y les prohibió volver a entrar, simplemente los vedó por seis mil años. Él todavía tiene Su Plan maestro de siete mil años. Pero Él los vedó por seis mil años, excepto a algunos muy pocos a quienes Dios llamaría y harían Su Obra, los profetas de la antigüedad y después la Iglesia. Y Dios comenzó a llamar a grupos de personas después que Jesucristo estableció Su Iglesia y dijo que nunca moriría (Mateo 16 verso 18).

Pero el Sr. Armstrong dijo (al final de su vida, poco tiempo antes de su muerte) que finalmente se dio cuenta de cómo Dios ha vedado totalmente al hombre del acceso a Él en este mundo. Los hombres no lo entienden, pero eso es exactamente de lo que hablan estas escrituras. Muy pocos han sido llamados a salir de este mundo y se les ha dado la verdad de Dios, ¿y qué es lo que hacen? Bueno, ellos van a restaurar el gobierno de Dios en la Tierra (en la Iglesia, no en el mundo). No obstante, Cristo va a venir después a restaurarlo todo, en la Tierra, pero actualmente la Iglesia restaura el gobierno de Dios en la Iglesia. Y entonces ellos tienen que construir el carácter de Dios, y ellos necesitan ese tipo de carácter para poder ayudar a Cristo a gobernar en el Mundo de Mañana, porque la siguiente cosa por hacer es establecer el Reino de Dios, y terminar todo el universo, que es lo que Lucifer iba a hacer. Él y todos los ángeles iban a embellecer y reconstruir (o construir mucho más) en el universo. Ahora, ese es el plan de Dios, y Él está trabajando en ello. Todo está marchando muy, muy bien.

Pero, verán, Adán y Eva, se negaron a cambiar, y Dios los expulsó. Y si la gente decide al final que no va a cambiar, entonces Dios los va a borrar del Libro de la Vida.

Pero aquí hoy, Él se está reproduciendo en Sus primicias, los llamados antes de la Segunda Venida de Cristo, y que están haciendo la Obra de Dios y llevando Su mensaje a este mundo. Quiero decir, este es un evento super plus ultra que Dios se reproduzca en el hombre. ¡Eso es algo que realmente debería asombrar a la mente humana!

Pues bien, había dos árboles muy simbólicos en el jardín del Edén, y ¿qué tan significativos eran? ¿Qué tan significativos eran? ¡El significado real de esos árboles simbólicos explica el mero fundamento de este mundo! ¡Explica el mero cimiento de este mundo! ¡Esto siempre ha sido un misterio para el hombre! ¿De qué se tratan esos dos árboles? La gente los ve y suelen burlarse y describirlos como una especie de enfoque infantil para explicar la Biblia. Pero es tan profundo, que casi nadie lo entiende. ¡Es la profundidad misma de Dios!

¡Piensen en esto! ¡Lo que uno ve ahí es el fundamento de este mundo que vemos ahora mismo! Lo que le sucedió a Adán y Eva le está sucediendo al mundo entero, hasta la Segunda Venida de Cristo. Él le dio al hombre seis mil años para seguir adelante y, muy bien. *Resuélvelo por tí mismo y veamos lo que haces y cómo conduces las cosas y cómo te manejas, comiendo del árbol equivocado.* ¡Que es realmente el árbol de la muerte! Se trata de la muerte, muerte eterna si no aprendemos algunas lecciones. Así que es algo de lo que debemos ser muy conscientes en este mundo de hoy malvado, pulsante y retorcido.

Es como una película, ¡como lo he dicho a menudo! Si la ven cuando ya ha avanzado una cuarta o una tercera parte, ¡quedan confundidos sobre lo que está pasando! ¡Claro que sí! Y si tienen una premisa equivocada, van a tener un resultado equivocado cada vez. ¡Así es! Y la gente, bueno, se ríe y se burla de Adán y Eva y de lo que hicieron con los dos árboles. Les parece bastante infantil, ¡pero su significado es tan profundo que la mayoría de la gente ni siquiera puede entenderlo! No pueden ni siquiera empezar a entender de qué se trata. Pero se trata del fundamento de este mundo y de cómo este mundo llegó a ser como es ahora. ¡Todos necesitamos saber eso! Les digo que no hay nada que se pueda comparar con eso. Tienen que volver al origen para entender realmente este mundo. No pueden llegar cuando la película está a punto de terminar, especialmente hoy, y esperar entenderla. Es imposible hacerlo.

Así que Dios mostró desde el principio que no habría paz en este mundo. ¿Recuerdan cómo Caín mató a Abel desde el principio? Y hoy tenemos un mundo violento. No hay paz. No había paz en la familia de Adán. No hay paz en el mundo de hoy. Y desde Adán hasta la Segunda Venida de Cristo, nadie va a tener paz en esta Tierra hasta que Cristo llegue; y va a haber mucho sufrimiento antes de que eso ocurra, y antes de que aprendamos algunas lecciones.

Pero, ¿se imaginan a la primera familia, un hombre que de hecho fue educado por Dios Mismo? ¡No les ocultó Su rostro! Le enseñó cómo vivir, cómo vivir y tener una vida alegre, feliz, abundante; una vida próspera. Y con el tiempo les envió profetas después de que se rebelaron, y ellos a menudo mataban a esos profetas. ¡Los mataban! Porque ellos amaron, amaron adorar a Satanás el diablo. Ellos se enamoraron del mundo de Satanás. En 2ª de Corintios 4 verso 4, él es el dios de este mundo, y él ha tomado cautivo al mundo desde Adán hasta la Segunda Venida, la Segunda Venida de Cristo. Qué terrible es que el mundo no entiende lo que estoy diciéndole a usted.

Aquí el hombre tiene seis mil años de frustración, derrota y muerte, y toda clase de problemas horribles, ¡y así confían en sí mismos! ¡Son autosuficientes! ¡Son voluntariosos! Y Jesucristo dijo que fue enviado a la Tierra y para enseñar la voluntad de Su Padre y guardar la voluntad de Su Padre y terminar Su Obra. Eso no es lo que los hombres hacen hoy. Simplemente no es lo que hacen.

Dios cerró el árbol de la vida a Adán y Eva, y eligió a esos profetas para tratar de ayudarlos, y sin embargo no pudo hacerlo. Y todo el mundo desde entonces ha estado muy engañado.

Si miran Hebreos 9 verso 27, Dios dice, *Mira, todos los seres humanos van a vivir y morir una vez, y luego hay una resurrección* ¡Esta es la esperanza del hombre! Toda la humanidad ha sido engañada, excepto unos pocos, durante esos seis mil años, pero ellos no estaban siendo juzgados! No conocieron a Dios; se apartaron de Dios, pecaron contra Dios. ¿Y qué reacción provoca en Dios? Hace que Él se esconda de nosotros. Eso es lo que hace.

El segundo Adán es Jesucristo y Él ya ha enderezado las cosas y nos ha mostrado cómo hacerlo, y ha calificado para reemplazar a Satanás en su trono, y está a punto de hacerlo, y me refiero a unos pocos años. Pero hoy este mundo es gobernado por Satanás el diablo; por Satanás el diablo invisible.

Veán en Isaías 59:1, dice: "He aquí que no se ha acortado la mano de [el Eterno] para salvar, ni se ha agravado su oído para oír; (2) pero vuestras iniquidades han hecho división entre vosotros y vuestro Dios, y vuestros pecados han hecho ocultar de vosotros su rostro para no oír".

Veán, ¡el pecado hace que Dios simplemente esconda su rostro del hombre! Y este mundo no quiere a Dios, y no busca a Dios. Ellos piensan que lo hacen, pero no es realmente así, y no entienden a Dios, y todo esto es un misterio que nosotros realmente, realmente necesitamos entender.

Pero cuando Jesucristo regrese a la Tierra, Él va a revelar al Padre. Juan 1 verso 18 dice que Él vino a la Tierra para hacer ¿qué? ¡Para declarar al Padre! ¿Saben por qué? Pues, porque todo lo que llamamos el Antiguo Testamento, bueno, nadie conocía al Padre, nadie entendía sobre el Padre. ¿Qué es el Padre? Y algunas personas piensan que sólo había un Dios. No, hay dos Dioses. Juan 1 verso 1 nos habla de Dios Y el Verbo (el Portavoz de la Familia) dos Dioses que usan el Espíritu Santo de Dios para construir el carácter en el pueblo de Dios.

Adán, repito, eligió tomar del árbol prohibido, y eso lo separó a él y a su familia (la familia humana), los separó de Dios. Los separa por sus pecados, y los individuos desde entonces, y las familias, han pecado contra Dios, y han seguido a su padre, Adán. Y pagan un alto precio por ello. Así que Dios cerró el árbol de la vida. Lo clausuró y nadie tiene acceso a él, excepto aquellos mucho muy pocos, aquel muy pequeño rebaño que Dios llama las primicias, para que puedan prepararse para gobernar con Cristo en el trono de David y ayudar a enseñar al mundo sobre el Padre y Su Familia, que el mundo ni siquiera conoce. Ellos no saben nada sobre el Padre, pero cuando uno recibe el Espíritu de Dios, Jesucristo ¡reconcilia con su Padre Y la Familia de Dios. Jesucristo es el Hijo de Dios (Lucas 1, versos 30 al 33).

El Padre le dio a Jesucristo Su trono de David, que es realmente el trono de Cristo, pero actualmente hay un nuevo trono. Pero usted debería entender por qué esto es cierto, y es uno de los libritos más poderosos que he escrito.

Dios vino a revelar al Padre, ¡porque todo se trata de familia! ¡Dios es una familia! Incluso en Génesis 1 verso 1 (cuando habla de Dios), está hablando de Elohim que es una palabra plural como "compañía" o "grupo" o una "familia". ¡Es una familia! ¡Elohim! Eso es lo que esa palabra realmente, realmente significa, y la única esperanza que Dios nos da (si no conocemos a Dios o no hemos recibido el Espíritu Santo de Dios) es darnos cuenta de que vamos a ser resucitados de los muertos. ¡Dios les va a dar la oportunidad de conocer a Dios! ¡Ellos no conocieron a Dios en este mundo! Y van a ser juzgados cuando sean resucitados. ¡Todo el mundo tiene que ser juzgado y aprender la forma de vida de Dios, y luego heredar el universo grande y vasto! Y después gobernar sobre éste y edificarlo, ¡y embellecerlo! Eso es lo que Dios quiere que hagamos.

En Ezequiel 39:28 y 29 —sólo lo parafrasearé— Dios dice que va a reunirlos, a llevarlos a "su tierra, sin dejar allí a ninguno de ellos. Ni esconderé más de ellos mi rostro; porque habré derramado de mi Espíritu" sobre ellos. Él va a dar el Espíritu a todos en la Tierra y entonces éste va a estar unido al espíritu del hombre, ¡entonces el hombre tendrá la mismamente de Dios, y se entregará a esto, ¡y Dios se encargará de que todos ellos hereden todo el universo!

